

# *Cuba denuncia ante la ONU recrudescimiento del bloqueo norteamericano*

---



La Habana, 13 oct (RHC) A casi 60 años de su implantación, la política de bloqueo de Estados Unidos contra el pueblo cubano se recrudece, en un contexto de tensiones que afecta los avances logrados por ambas naciones en materia diplomática, refleja el informe sobre la resolución 7/15 de la Asamblea General de las Naciones Unidas titulada: Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba, hecho público recientemente, y donde se exponen los daños sufridos por la Mayor de las Antillas.

El documento, que analiza el periodo entre abril del 2016 y junio del 2017, fijó el monto por afectaciones reales en esa etapa en el orden de 4 305,4 millones de dólares.

Para Cuba, estas cifras se traducen en limitaciones que inciden en su desarrollo económico y social, a pesar de los ingentes esfuerzos del gobierno cubano en la búsqueda de paliativos a la obsoleta y violatoria política.

Educación, salud, deportes, cultura, desarrollo industrial, turismo, alimentación e informática y comunicaciones se mantienen como algunas de las ramas más afectadas por las estrictas medidas

coercitivas de la actual administración norteamericana.

Extraterritorialidad, afectaciones a la cooperación y el derecho internacional y la continuidad de sus leyes son características vigentes en la retórica de la Casa Blanca con el propósito expreso de asfixiar a un pueblo soberano e independiente, precisó el documento publicado en el sitio web Cubaminrex.

La firma del Memorando Presidencial de Seguridad Nacional sobre el Fortalecimiento de la Política de los Estados Unidos hacia Cuba, refrendado en Miami por el presidente Donald Trump es el ejemplo más reciente en la escalada agresiva contra la Mayor de las Antillas.

El texto, presentado por Cuba cada año como antesala a las votaciones en la ONU, expone también las muestras de rechazo dentro de la sociedad estadounidense, la comunidad internacional y el reclamo de nuestro pueblo por el cese inmediato de la añeja y fallida política.

Tras 57 años de retórica falaz y malogrados intentos en el menoscabo de nuestra soberanía y proyecto social, se ratifica que el bloqueo económico, comercial y financiero constituye el mayor obstáculo para la implementación del Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social del país, el bienestar del pueblo y la normalización de la relaciones con Estados Unidos.

Más que un informe oficial, la presentación de este documento se convierte en muestra fehaciente de que el pueblo cubano no claudicará en su empeño de poner fin al bloqueo. La verdad, el respeto y la coexistencia pacífica serán, una vez más, los argumentos más sólidos en defensa de nuestra causa.

Los daños acumulados por el bloqueo durante casi seis décadas de aplicación alcanzan la cifra de 822 280 millones de dólares, considerando la depreciación del dólar frente al valor del oro en el mercado internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144243-cuba-denuncia-ante-la-onu-recrudescimiento-del-bloqueo-norteamericano>



**Radio Habana Cuba**